Una mayor proyección profesional - El Periódico de Cataluña - 16/09/2015

Una mayor proyección profesional

- La oferta formativa de IQS-URL permite afrontar con éxito los retos que lanza hoy en día el mercado laboral
- Disponer de un título de máster supone una ventaja competitiva y una mejor tasa de ocupación

Julio Maya | MONOGRÁFICOS

n un momento en el que las empresas demandan profesionales polivalentes pero que, a su vez, tengan un alto grado de especialización en alguna disciplina relacionada con su sector de actividad, la realización de un máster supone una clara ventaja competitiva en el perfil académico del estudiante frente a otros candidatos. No en vano, los profesionales que cuentan con un máster tienen una mejor tasa de inserción laboral.

insercion laboral.

Los másteres universitarios son también la mejor apuesta de futuro para poder competir en el marco de la imparable internacionalización de las empresas y dar respuesta a un mercado laboral cada vez más globalizado.

Pero no acaban ahí las razones para escoger un máster. Por un lado, ofrecen conocimientos avanzados y especializados que permiten orientar mejor profesionalmente al estudiante hacia el sector en el que desea desarrollarse. Además, proporcionan una mayor proyección internacional al obtener un título oficial homologado dentro del Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). La realización de un máster también muestra la voluntad del estudiante pa



ra continuar formándose y desarrollar sus conocimientos, un aspecto muy valorado en los procesos de selección.

ESPECIALIZADOS. Los programas oficiales de máster que ofrece IOS han sido creados para potenciar la formación especializada de los estudiantes de grado. Así, por ejemplo, los másteres de IOS School of Engineering, desarrollados en los ámbitos de la Química, la Ingeniería Química, la Bioingeniería o la

SIMILTANEIDAL

Las titulaciones dobles combinan formación de base científica con la de 'management' Ingeniería Industrial, destinan más del 50% de las horas lectivas a prácticas de laboratorio. Los estudiantes tienen la posibilidad de participar en proyectos con empresas punteras del sector, así como de realizar el trabajo final de más-

ter en universidades internacionales. IQS School of Management ofrece másteres universitarios orientados a desarrollar diferentes aspectos de la gestión y la dirección de empresas. Todos los estudios de IQS School of

Management están acreditados por la Association to Advance Collegiate Schools of Business, EEUU (AACSB) y ofrecen prácticas en empresas de reconocido prestigio. El inglés está presente en todos los planes de estudios, e incluso algún máster se imparte 100% en este idioma.

DOBLES TITULACIONES. Dentro de su oferta formativa, además, IQS ofrece la opción de realizar conjuntamente el Máster en Gestión de Empresas Industriales, ofrecido por IQS School of Management, de forma compatible con los másteres ofrecidos por IQS School of Engineering.

De esta manera, se complementa la base científica de los estudiantes con una formación orientada hacia el management, y los capacita para desarrollar otras funciones propias de perfiles directivos. Entre otros, los estudiantes desarrollan la capacidad de diseñar, generar y comercializar nuevos productos o la capacidad de optimizar los procesos de producción y de mejorar las estrategias de actuación.

En una segunda fase, favorece las

En una segunda fase, favorece las posibilidades de asumir la dirección de una de las áreas funcionales de la empresa a la que se incorporen.*